

En un párrafo

El Atlético o el Sestao

POR Tomás de la Ossa

Es difícil de entender: el Comité de Apelación anula el cierre parcial del Metropolitano y la multa de 20.000 euros al Atlético por los insultos racistas a Nico Williams (Athletic), al entender que el Atlético estuvo "diligente" para identificar al aficionado insultador. Su diligencia consistió en que las cámaras pudieron comprobar los insultos y quién los hizo. Pero ahora que nos explique Apelación por qué mantuvo el cierre parcial del estadio del

Sestao y la multa de 6.001 euros por los insultos racistas a un jugador del Majadahonda, cuando el aficionado también fue identificado. Eso sí, sin vídeo, que en Primera RFEF no hay presupuesto para llenar de cámaras las gradas... Dos casos tan similares y dos sentencias tan distintas. Dos casos tan similares y la triste sensación que dejan esas dos sentencias de que hay una justicia para los grandes y otra para los modestos. ●

**DETALLES**

● **Seis bajas.** Aunque ayer trabajó con el grupo, resulta altamente improbable que Ante Budimir pueda participar en el partido de mañana sábado a las 21.00 horas contra el Athletic en San Mamés, duelo para el que tampoco están disponibles los lesionados David García y Kike Barja ni el sancionado Jon Moncayola. Además, Unai García y Moi Gómez, que trabajaron ayer al margen del grupo, es más que probable que tampoco estén a disposición del técnico.

● **Sin Arrasate.** El entrenador de Osasuna, Jagoba Arrasate, no se podrá sentar mañana sábado en el banquillo de San Mamés por sanción, al igual que le ocurrirá a su homónimo en el Athletic, Ernesto Valverde, ambos expulsados en sus respectivos partidos de la pasada jornada.

● **Cuatro del Promesas.** Como ya ocurriera en el entrenamiento en El Sadar del pasado miércoles, cuatro futbolistas del filial se ejercitaron ayer con el primer equipo: Jorge Moreno, Max Svensson, Asier Osambela y Xabi Huarte. Como el Promesas juega el domingo a las 20.00 horas, tienen opciones de colarse en la convocatoria para San Mamés.

● **Sesión a puerta cerrada.** Osasuna va a completar esta misma mañana la preparación del partido de mañana sábado contra el Athletic en San Mamés con un entrenamiento a puerta cerrada en las instalaciones de Tajonar tras el que Arrasate responderá a las preguntas de los periodistas.

LUIS GARCÍA PLAZA: "MI PRIORIDAD ES EL ALAVÉS"

ENTRENADOR CANDIDATO AL BANQUILLO DE OSASUNA, NEGOCIA SU RENOVACIÓN

VITORIA/PAMPLONA – Osasuna todavía no tiene entrenador para la temporada que viene, después de que hace ya mes y medio su actual técnico, Jagoba Arrasate, hiciera oficial su irrevocable decisión de no renovar su contrato y poner fin a una etapa de seis campañas como preparador del conjunto navarro. Desde entonces anda la dirección deportiva del club rojillo trabajando en la búsqueda del relevo más apropiado y entre los candidatos ha sonado con fuerza el entrenador del Alavés, Luis García Plaza, cuyo contrato con la entidad alavesa expira al final del presente ejercicio, aunque, como desveló ayer el técnico madrileño, existen conversaciones abiertas para negociar una posible renovación.

"El club ha seguido la línea que había marcado. Sergio (Fernández, director deportivo del Alavés) y yo nos hemos sentado y hemos hablado de fútbol. La primera toma de contacto ha sido muy positiva. Estoy muy contento, pero todo seguirá su curso", dijo ayer en la comparecencia de prensa previa al partido de Liga que esta noche disputa el cuadro vitoriano contra el Girona en Mendizorroza.

En cualquier caso, Luis García



Luis García Plaza, dando indicaciones durante un partido del Alavés de esta temporada. Foto: Europa Press

Plaza no escondió que "echa de menos" a su familia, pero también aseguró sentirse "muy feliz, querido y valorado" en Vitoria-Gasteiz, donde se ha ganado a pulso el cariño del grueso de la afición albizul. "Mi prioridad es el Deportivo Alavés", zanjó acerca de los rumores del interés por

"La primera toma de contacto (con el Alavés) ha sido muy positiva. Estoy muy contento"

LUIS GARCÍA PLAZA
Entrenador del Alavés

otros equipos en hacerse con sus servicios. Y es que el madrileño es uno de los candidatos al banquillo de Osasuna, aunque, en caso de renovar por el Alavés, su nombre se caería de una lista en la que también aparecen Rubi y Vicente Moreno. El cerco se va estrechando. – Iker García / J.L.

PRESA

de colocarle un peto de otro color para que nadie contactara con él, aunque sólo en tramos concretos de la sesión.

Que Budimir se entrenara ayer no implica que ya esté en condiciones de ser alineado, pero con el croata, que tiene la Eurocopa de este verano entre ceja y ceja, no hay que descartar nada. Los que sí se van a perder con seguridad el partido del sábado contra el Athletic en San Mamés son los lesionados David García y Kike Barja, además del sancionado Jon Moncayola –también lo está el entrenador, Jagoba Arrasate, ambos expulsados el pasado domingo en El Sadar–, mientras que Unai García y Moi Gómez, que ayer siguieron trabajando al margen del grupo, son duda, al contrario que Aimar, ya rehabilitado de su lesión y a disposición del técnico. ●



Iñaki Ibáñez (i) y Jagoba Arrasate (d) se desternillan de risa con Luis Sabalza. Foto: Oskar Montero

Luis Sabalza, Arrasate e Iñaki Ibáñez, en la UNED

PAMPLONA – LA UNED organizó ayer en el Aula Magna de su centro de Pamplona una charla, enmarcada en los actos de su 50º aniversario, sobre deporte profesional y Universidad. Ejercieron de ponentes tres representantes de Osasuna: su entrenador, Jagoba Arrasate, que abordó el tema desde su faceta de maestro titulado; el delegado del equipo, Iñaki Ibáñez, exjugador y estudiante de Psicología en el centro; y el presidente, Luis Sabalza, que se graduó en Derecho en UNED iniciando sus estudios en las primeras promociones de la universidad en la capital navarra (1974). – Diario de Noticias